
complément feuille vs document

Posted by pierre - 2009/03/14 07:51

bonjour,
j'ai bien lu le sujet feuille vs document...
dans mon document j'ai créé
une entrée

- \exercice{module=devel%2Fdev%2FLang%7Efrançais%7Eoefexemple.fr&cmd=new&exo=sl2_niv1}{Niveau 1}

car j'ai créé dans modtool ces exercices ...
le soucis est que le lien s'ouvre dans une autre fenêtre ET surtout le menu de gauche propose
Intro/Config
ce qui n'est pas bien pour les élèves ...
comment ouvrir la fenêtre sans ces liens dans le menu de gauche ...

=====

Re:complément feuille vs document

Posted by bernadette - 2009/03/14 14:00

Est-ce que la référence à l'exo est correcte ?
exo=sl2_niv1

c'est-à-dire est-ce que c'est bien le bon nom de l'exo ?

En général, une faute de frappe (et donc si l'exercice n'existe pas) amène au menu intro. Sinon, ce que tu as mis a l'air correct.

=====

Re:complément feuille vs document

Posted by pierre - 2009/03/15 05:24

bjr,
oui c'est le bon nom ...
on a bien le bon exercice qui s'affiche ...
mais avec le menu global à gauche (car le thème choisi et colomnb) .
Je souhaiterais que pour les élèves il n'y ai que l'exercice et pas la possibilité de retrouver le menu intro/config ...
un peu comme dans une feuille ...